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      Аннотация

    
        
          В данной работе описан процессы разработки визуального дизайна компьютерной игры на основе исторических событий, ее начальной реализации в игровом движке, а также создания презентационного материала. Задачи, которые решались в процессе разработки: 1.	Проведение обзора предметной области, анализ AAA-игр схожих по жанровым и стилистическим особенностям. 2.	Исследование предметной области и проведение обзора технологий.  3.	Разработка сценария геймплея и обозначение сеттинга игры. 4.	Разработка графической концепции и прототипа игрового персонажей. 5.	Разработка графической концепции и прототипа игровой локации. 6.	Разработка графической концепции и прототипа интерфейса. 7.	Создание презентационного ролика. На основании проведенного предпроектного исследования был проведен анализ существующих аналогов среди компьютерных игр. Изучены такие понятия как «стимпанк», «геймплей». Также изучены процесс разработки трехмерного персонажа; подходы к созданию трехмерных моделей для игровой локации; технологии стилизованного текстурирования. Разработан и создан прототип игры: запрограммированная локация, персонаж и интерфейс игры. Создан демонстрационный видеоролик.
        

        
          This work describes the processes of the developing a visual design of a computer game based on historical events, its initial implementation in the game engine, as well as creating presentation material. Tasks that were solved during the development process: 1.	Conducting a review of the subject area, analyzing of AAA games that are similar in genre and stylistic features. 2.	Research the subject area and conduct a technology review. 3.	Development of the gameplay scenario and designation of the game setting. 4.	Development of the graphic concept and prototype of the game characters. 5.	Development of the graphic concept and prototype of the game location. 6.	Development of the graphical concept and prototype of the interface. 7.	Creating a presentation video. Based on the conducted pre-project research, an analysis of existing analogues among computer games was carried out. Such concepts as "steampunk", "gameplay" are studied. Also studied are the process of developing a three-dimensional character; approaches to creating three-dimensional models for the game location; technologies for stylized texturing. A prototype of the game was developed and created: a programmed location, a character, and a game interface. A demo video was created.
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